

令和8年2月16日(月)

めばえ・くるみ・どんぐい

主な活動：園庭遊び

記入者：大谷 花奈・遠藤 菜摘・佐藤 かりん



<いも…！？>

水槽に顔を近づけてしゃけぴーのことをよく見ているなと思いながら見守っていると、「いも！！」と一言。底にある石がじゃがいもに見えたのでしょうか…？そう思って改めて見ると、ごつごつした形や色が似ているようにも感じます。子どもの感性が大人の学びになった瞬間でした。

<どうぞ～！>

今日の雪は握ると固まりやすく、雪玉をたくさん作ることができました。作った雪玉を屋台に並べると、「いらっしゃいませ～」と言う人たち。大人が「一つくださいな」と来店すると、「おに（ぎり）！ どうぞ！」「（だ）んご、どうぞ～♪」と、それぞれのおすすめ商品を出してくれました。同じ“白くて丸いもの”を見てても、イメージするものは違うのですね。



<頭につけても似合うかな？>

先週おしゃれコーナーに、ネックレスが増えました。新しい物は特に人気で「どう？似合う？」と見せ合っていましたが、今朝、おしゃれコーナーをのぞくと頭につけてポーズをっていました。一人がつけるとその方が流行していきます。一緒に楽しい、真似して楽しいという気持ちがとても伝わってきました。

